

QUAND 'ROYAUME DE DIEU' SIGNIFIE REGNE MESSIANIQUE

Les versets restants du Royaume de Dieu font référence au futur règne messianique terrestre qui était l'espoir et l'attente des Juifs pieux. Certains font référence au règne du Messie, d'autres au règne de la monarchie, et certains encore aux deux. Jésus s'est présenté avec précaution comme le Messie juif, d'une manière nécessairement ambiguë, d'autant plus que lui et les apôtres parlaient du règne messianique. Dans les versets suivants, le royaume de Dieu est toujours dans un contexte futur, après le retour de Jésus.

Jésus et d'autres annoncent la bonne nouvelle du règne prochain du Messie (Mt 24:14, Ac 1:3, 19:8, 20:25, 28:23, 31, Col 4:11).

Le règne messianique arrive et est attendu dans le futur lorsque le Messie reviendra (Mt 6:10, Mc 11:9-10, Lc 11:2, 14:15, 19:11, 21:31, 23:42-43, Ac 1 :6, 8:12, 2 Tm 4:1, 18).

La tribulation précédera son règne (Ac 14:22, 2 Th 1:5, Ap 12:10).

Le Messie régnera pour toujours (Lc 1:32-33, Hé 1 :8, 12:28, 2 P 1:11, Ap 11:15).

Les saints régneront avec le Messie (Mt 5:19-20, 7:21, 8 :11-12, 13:41, 43, 25:1, 14, 21, 34, Mc 9:47, Lc 13:28-29, 23:42-43, 1 Co 15:50, 1 Th 2 :12, Ap 5:10).

Il y aura différents niveaux de statut au sein de la monarchie (Mt 5:19, 20:21).

Le Messie célébrera un banquet avec les saints pendant son règne (Mt 26 :28-29, Mc 14 :25, Lc 22 :16, 18, 29-30).

Le règne du Messie ne sera pas partagé par les injustes (1 Corinthiens 6 :9-10, Galates 5 :21, Éphésiens 5 :5).

Le Messie vaincra tous les ennemis et remettra son règne à Dieu le Père (1 Corinthiens 15:24-25).

Ces versets restants se situent dans un contexte futur et ils font tous référence au règne messianique terrestre qui était l'espoir et l'attente d'Israël. Huit passages sont tirés des Évangiles, sept des Actes, dix-sept des épîtres et deux de l'Apocalypse.

1. Mt 5:19 C'est pourquoi quiconque met de côté l'un des plus petits de ces commandements et enseigne aux autres en conséquence sera appelé petit dans le règne messianique du royaume des cieux, mais quiconque pratique et enseigne ces commandements sera appelé grand dans le règne messianique du royaume des cieux.

Le moins dans le royaume de Dieu signifie le moins dans le règne messianique. Certains auront plus de responsabilités et d'honneur que d'autres. Lorsque le Fils de l'homme viendra dans la gloire de son Père avec ses anges, il récompensera chacun selon ce qu'il a fait (Mt 16 :27). Cela pourrait également être interprété comme le moindre et le plus grand dans la monarchie messianique, mais comme le contexte est futur, l'accent est mis sur le droit.

2. Mt 5:20 Car je vous dis que si votre justice ne surpasse celle des pharisiens et des docteurs de la loi, vous n'entrerez certainement pas dans le royaume messianique du royaume des cieux.

Entrer dans le royaume des cieux peut signifier entrer dans la monarchie messianique une fois sauvé, ou entrer dans le règne messianique au retour de Jésus. Lorsque les pécheurs naissent de nouveau, il n'est pas nécessaire qu'ils soient justes ; la justice leur est communiquée comme un don pour leur foi. Lorsque Christ reviendra, personne ne pourra entrer dans son règne sans la justice communiquée par Dieu et sans sa concrétisation pratique.

3. Mt 6:10 Votre règne viendra, votre volonté sera faite, sur terre comme au ciel.

Lc 11:2 Votre royaume viendra.

Pourquoi les chrétiens prient-ils lorsqu'ils répètent cette phrase du Notre Père ? C'est une prière pour que le règne messianique soit établi. Les Juifs de l'époque de Jésus attendaient le royaume messianique et auraient interprété la prière dans cette optique. Alors seulement, la volonté de Dieu sera faite sur terre. C'est le royaume du Père car il a

son origine en lui. Le propre royaume (royauté) de Dieu ne peut pas venir, sa souveraineté est éternelle. Cette clause de la prière est eschatologique ; c'est une prière pour que le Messie vienne, et venir est au temps aoriste, désignant un événement unique, le retour du Christ. Les prédicateurs parlent souvent de la construction du royaume de Dieu et considèrent ce verset comme une prière pour l'Église et son progrès dans le monde, mais le royaume de Dieu ne fait jamais référence à l'Église visible, et le sermon de Jésus sur la montagne aux Juifs. Ce n'est pas le bon moment ou le bon contexte pour que Jésus parle de l'Église. Jésus construit son église, pas son royaume. C'est à son retour sur terre qu'il établira son royaume, et alors seulement la volonté de Dieu sera faite sur terre.

4. Mt 7:21 Tous ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur n'entreront pas dans le règne messianique du royaume des cieux, mais seulement celui qui fait la volonté du Père qui est aux cieux.

L'entrée dans le royaume est future et donc l'entrée dans le règne millénaire comme dans l'exemple ci-dessus. Avant le retour de Jésus, les croyants sont les héritiers du royaume. À son retour, ils en héritent.

5. Mt 8:11-12 Je vous dis que beaucoup viendront de l'Orient et de l'Occident et prendront place à la fête avec Abraham, Isaac et Jacob dans le royaume des cieux, le règne messianique. Mais les sujets du règne du royaume seront jetés dehors, dans les ténèbres, où il y aura des pleurs et des grincements de dents.

Lc 13:28-29 Il y aura là des pleurs et des grincements de dents, quand vous verrez Abraham, Isaac et Jacob et tous les prophètes dans le royaume messianique de Dieu, mais vous-mêmes jetés dehors. Les gens viendront de l'est et de l'ouest et du nord et du sud et prendront place à la fête dans le royaume du règne messianique de Dieu.

Les saints de l'Ancien Testament (principalement d'Israël) seront ressuscités avec l'Église au retour de Jésus et prendront place dans la monarchie messianique. Abraham est là parce qu'il est le père de tous ceux qui croient (Rm 4 :11, 16). L'Église (ceux qui viennent de l'Orient et de l'Occident) sont là parce qu'ils ont reçu le Saint-Esprit et sont devenus concitoyens des saints et membres de la maison de Dieu (Éphésiens 2:19). La fête est le repas où la monarchie se réunit pour

camaraderie et planification. Les dispositions élaborées pour les fêtes quotidiennes du roi Salomon peuvent être vues dans 1 Rois 5:22-23.

Les fils du royaume ne doivent pas être traduits par sujets. Les fils dont il est question ici étaient les Juifs, qui, en tant que fils, étaient les héritiers. Parce que leurs dirigeants n'ont pas accepté Jésus comme leur Messie, Israël, en tant que nation, a perdu son droit à la monarchie messianique. Des millions de Juifs restent aujourd'hui incroyables. Cela ne doit pas être interprété comme un rejet total d'Israël en tant que nation ; les prophètes et Paul nous assurent que la dernière génération de Juifs aura un avenir glorieux au cours du millénaire, non pas en tant que monarchie, mais en tant que nation du Messie. Israël et en particulier les Lévites, qui sont encore conscients de leur identité aujourd'hui, dirigeront les nations dans l'adoration de Dieu et du Messie pendant le règne messianique. Au cours de l'ère actuelle de l'Église, Israël connaît un durcissement partiel jusqu'à ce que le nombre total de Gentils soit arrivé (Rm 11:25-26). Après le retour de Jésus et la résurrection de l'Église et des saints de l'Ancien Testament, tout Israël qui reste sur terre sera sauvé. Leurs ancêtres ayant perdu le royaume, ils seront désormais le peuple du Messie sur terre, tandis que les ressuscités régneront avec lui depuis la Nouvelle Jérusalem dans le ciel (Ap 3:12, 21:2).

6. Mt 13:41 Le Fils de l'homme enverra ses anges, et ils élimineront de son royaume tout ce qui cause le péché et tous ceux qui font le mal.

« Son royaume est le royaume du Fils de l'Homme, son règne qu'il établira à son retour. La moisson des justes et des méchants à la fin des temps est décrite plus en détail ailleurs (Mt 3 :12, Apocalypse 14 :14-20). Premièrement, il enverra d'abord ses anges pour ressusciter et rassembler ses élus des quatre vents (Mt 24 :31), ce qui n'est pas mentionné ici. Les méchants s'en iront vers le châtement éternel. Les justes connaîtront la vie éternelle (Mt 25 :46) ; ils prendront leur héritage, le royaume qui leur a été préparé depuis la création du monde (Mt 25 :34). La moisson des méchants n'est pas le jugement final. Il y aura un grand jugement lorsque le Messie reviendra et expulsera les nations rebelles de son royaume lors de la bataille d'Harmaguédon. Il

les piétinera comme dans un pressoir hors de la ville (Es 63 :1-6, Apocalypse 14 :20, 19 :15).

7. **Mt 13:43** Alors les justes brilleront comme le soleil dans le royaume du règne messianique qui vient de leur Père.

Les méchants seront arrachés et brûlés au feu, laissant les justes briller dans le royaume de leur Père. C'est la fin des temps, pas la fin du monde. Il avait été dit à Daniel que son peuple, ceux dont les noms étaient écrits dans le livre, seraient délivrés au moment de la détresse et ressusciteraient, et qu'ils brilleraient comme l'éclat des cieux (Dn 12:2-3). Cet éclat est leur glorification ; corps ressuscités, régnant avec le Messie et vivant avec Dieu dans la glorieuse Nouvelle Jérusalem.

8. **Mt 20:21** "Qu'est-ce que tu veux?" il a demandé. Elle dit : Fais que l'un de mes deux fils s'assoie à ta droite et l'autre à ta gauche pendant ton règne. »

Jésus avait annoncé que lorsqu'il reviendrait pour régner sur le monde nouveau, ses douze disciples régneraient avec lui (Mt 19 :28), alors Salomé, la mère de Jacques et de Jean et la sœur de Marie, la mère de Jésus, pensa naturellement que Jésus les cousins devraient avoir les positions les plus élevées, alors elle a demandé les deux premières places à sa droite et à sa gauche lorsqu'il reviendra au pouvoir. Cela illustre comment les disciples de Jésus comprenaient qu'ils appartenaient à la monarchie messianique et qu'ils régneraient avec lui.

9. **Mt 24:14** Et cet évangile du royaume messianique sera prêché dans le monde entier comme témoignage à toutes les nations, et alors la fin viendra.

Les disciples ont demandé à Jésus quel serait le signe de son retour à la fin des temps. Il répondit que lorsque l'évangile du royaume aurait été prêché dans le monde entier, alors la fin viendrait. L'évangile du royaume est la bonne nouvelle selon laquelle Jésus est le Messie et qu'il revient sur terre pour établir le règne messianique de paix et de justice. Les serviteurs de Dieu proclament le message à travers l'évangélisation et la traduction de la Bible afin que les gens de tous peuples, tribus, langues et nations réagissent et jouissent de la vie

éternelle. Comme l'Évangile a maintenant été prêché partout ; la fin ne peut pas être trop loin.

10. Mt 26:28-29 Ceci est mon sang de l'alliance, qui est versé pour la multitude pour le pardon des péchés. Je vous le dis, je ne boirai plus désormais de ce fruit de la vigne, jusqu'au jour où j'en boirai du nouveau avec vous dans le royaume de mon Père, le règne établi par mon Père.

Mc 14:25 En vérité, je vous le dis, je ne boirai plus du fruit de la vigne jusqu'au jour où j'en boirai du nouveau dans le royaume de Dieu, pendant le règne messianique.

Lc 22:16, 18 Car je vous le dis, je n'en mangerai plus jusqu'à ce qu'il trouve son accomplissement dans le royaume de Dieu. ... Car je vous le dis, je ne boirai plus du fruit de la vigne jusqu'à ce que vienne le royaume de Dieu, le règne messianique.

Mt dit : dans le royaume de mon Père », dit Mc, dans le royaume de Dieu », dit Lc, jusqu'à ce que le royaume de Dieu vienne ». Jésus boira encore du vin avec ses disciples, parce qu'il leur a conféré la royauté, et ils gouverneront le monde avec lui. Cela n'arrive pas au ciel ni dans l'Église, mais lorsque le règne messianique sera établi, lorsque le Seigneur préparera une fête pour tous les peuples sur le mont Sion (Es 24 :23, 25 :6).

11. Mc 9:47 Et si ton œil te fait trébucher, arrache-le. Il vaut mieux pour toi entrer borgne dans le royaume messianique de Dieu que d'avoir deux yeux et d'être jeté en enfer.

Ce que dit Jésus est hypothétique, personne ne peut réellement entrer handicapé dans le règne messianique. La chair et le sang ne peuvent pas hériter du royaume de Dieu ; seulement les ressuscités. Jésus leur enseigne la gravité du péché et la réalité de l'enfer. À son retour, les justes hériteront du royaume tandis que les méchants seront voués au châtement éternel (Mt 25:34, 46).

12. Mc 11:9-10 Et ceux qui allaient devant et ceux qui suivaient criaient : Hosanna ! Bienheureux celui qui vient au nom du Seigneur ! Béni soit le prochain règne de notre père David ! Hosanna au plus haut des cieux !

Les foules qui suivaient Jésus lors de son entrée triomphale à Jérusalem étaient convaincues que Jésus était le Messie et qu'il prendrait bientôt son règne sur le trône de David. L'acte de Jésus était symbolique ; l'établissement du royaume était encore futur.

13. Lc 1:32-33 Il sera grand et sera appelé Fils du Très-Haut. Le Seigneur Dieu lui donnera le trône de son père David, et il régnera pour toujours sur la descendance de Jacob ; sa royauté ne prendra jamais fin.

La première des trente-neuf références au royaume dans l'Évangile de Lc, où Jésus fait référence à lui-même, à sa monarchie ou à son règne. L'ange Gabriel a dit à Marie que Dieu donnerait à son enfant Jésus, miraculeusement conçu, le trône de son ancêtre David et qu'il régnerait pour toujours sur les descendants de Jacob. Marie, bien sûr, aurait accepté cette promesse au pied de la lettre, croyant que son fils régnerait sur Israël en tant que successeur du roi David. À la fin du monde, Jésus, en tant que régent du Père, lui abandonnera sa royauté terrestre (1 Corinthiens 15 :24), mais lui et ses serviteurs continueront de régner pour toujours (Ap 22 :5).

14. Lc 19:11 Pendant qu'ils écoutaient cela, il leur raconta une parabole, car il était près de Jérusalem et les gens pensaient que le royaume de Dieu, le règne messianique, allait apparaître immédiatement.

Dans cette parabole, un homme de noble naissance (Jésus) part vers un pays lointain (le ciel) pour recevoir l'autorité royale avant de revenir régner. Il donna du capital à ses serviteurs et leur dit d'en faire du commerce jusqu'à son retour. Pendant ce temps, ses sujets (les Juifs) envoyèrent une délégation (les Pharisiens) pour dire qu'ils ne voulaient pas qu'il règne sur eux. À son retour, il récompensa ses serviteurs selon leur fidélité. L'un régnait sur dix villes pendant son règne, un autre sur cinq, tandis qu'un autre fonctionnaire était improductif et non récompensé. Il ordonna que les sujets rebelles soient exécutés en sa présence. La parabole enseignait que le royaume messianique n'apparaîtrait pas immédiatement et que ses fonctionnaires qui travaillaient bien en son absence seraient richement récompensés à son retour pour régner.

15. Lc 21:31 Même ainsi, quand vous voyez ces choses arriver, vous savez que le royaume de Dieu, le règne messianique, est proche.

Tout aussi sûrement que les arbres qui portent leurs feuilles sont un signe certain que l'été arrive, les signes que Jésus a donnés dans Lc 21:25-26 sont un signe certain que le Messie et son règne suivront rapidement leur accomplissement. Les signes sont que le soleil, la lune et les étoiles sembleront trembler et qu'il y aura de l'obscurité. Les mers rugiront, les nations seront en ébullition et les peuples s'évanouiront de terreur, inquiets de ce qui arrive dans le monde.

Il est demandé à la génération de chrétiens qui voient ces terribles signes de relever la tête car leur rédemption n'est pas loin. Cette génération ne passera pas avant que le Messie ne revienne sur une nuée avec puissance et une grande gloire. Paul enseigne également que le Seigneur ne reviendra pas, à moins qu'une rébellion ne se produise et que l'homme d'iniquité (l'Antéchrist) ne soit révélé (2 Thessaloniens 2:3).

16. Lc 23:42-43 Et il dit : Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton royaume pour régner. Jésus lui répondit : En vérité, je te le dis, aujourd'hui tu seras avec moi au paradis. »

Ce verset a été traduit de différentes manières par quand vous montez sur votre trône (NEB), quand vous venez en tant que roi (NEB) ou quand vous venez pour régner (Moffat). Comme royaume signifie royauté, toutes ces traductions sont valables. Le voleur, comme tout croyant qui meurt, ne serait pas dans le royaume messianique ce jour-là, mais il irait directement au paradis, la Jérusalem céleste où sont les esprits des justes (Hé 12 :28) et où se trouve l'arbre de vie. est (Ap 2:7). Il descendra du ciel lorsque le Seigneur reviendra et établira son royaume (Ap 21:2).

17 Ac 1:3 Après ses souffrances, il s'est présenté à eux et leur a donné de nombreuses preuves convaincantes qu'il était vivant. Il leur apparut pendant quarante jours et leur parla du règne messianique du royaume de Dieu.

De quoi Jésus leur a-t-il parlé ? Peut-être leur expliqua-t-il tout ce que Moïse et les prophètes avaient dit de lui-même, comme il l'avait fait

aux disciples sur le chemin d'Emmaüs (Lc 24, 27). Plus que probablement, il leur parlait de son futur retour et de son règne, car le fait qu'il était le Messie promis était primordial. Ils auraient besoin d'être rassurés à ce sujet.

18. Ac 8:12 Mais quand ils crurent Philippe alors qu'il proclamait la bonne nouvelle du royaume de Dieu, du règne messianique et du nom de Jésus-Christ, ils furent baptisés, hommes et femmes.

La bonne nouvelle du royaume de Dieu est le futur règne terrestre de Jésus. Philippe prêchait aux Samaritains, leur confirmant que Jésus était le Messie, qui reviendrait régner sur terre et juger les vivants et les morts (Ac 10 :42).

19. Ac 14:22 (Ils) renforçaient les disciples et les encourageaient à rester fidèles à la foi. Nous devons traverser de nombreuses épreuves pour entrer dans le royaume messianique de Dieu », ont-ils déclaré.

Les tribulations mondiales précéderont le règne messianique et les chrétiens seront persécutés. Il y a deux occasions où les gens entrent dans le royaume de Dieu ; la première se fait via la nouvelle naissance (Jn 3:5) lorsqu'on entre dans la monarchie, la seconde se fait via la résurrection (Ap 20:4) lorsqu'on entre dans le règne. La vie chrétienne est vouée à la persécution et aux épreuves, parfois très graves. Paul a dit que si nous persévérons, nous régnerons avec lui (2 Timothée 2:12). Les chrétiens sont déjà entrés dans la monarchie ; c'est le règne qui est leur espoir futur.

20. Ac 19:8 Paul entra dans la synagogue et y parla avec audace pendant trois mois, argumentant de manière convaincante sur le royaume de Dieu, le règne messianique.

Pendant trois mois, Paul évangélisa les Juifs dans la synagogue d'Éphèse, essayant de les convaincre de suivre Jésus et de devenir chrétiens. Il a présenté Jésus comme le Messie promis, qui, bien que crucifié, reviendrait néanmoins sur terre pour établir son royaume comme le prophétisaient les Écritures.

21. Ac 20:25 Maintenant, je sais qu'aucun de vous parmi ceux parmi lesquels je suis allé prêcher le royaume messianique ne me reverra jamais.

Partout où Paul allait, il prêchait sur le royaume messianique, ce qui était particulièrement pertinent pour les Juifs, dont les prophètes l'avaient prédit. Bien que l'Église d'Éphèse était majoritairement gentille, Paul décrit son ministère parmi eux comme la proclamation du royaume, du futur règne terrestre et messianique. Lc fait la même observation dans le texte suivant ci-dessous.

22. Ac 28:23, 31 Ils donnèrent rendez-vous à Paul un certain jour et se rendirent en plus grand nombre à l'endroit où il séjournait. Il leur a témoigné du matin au soir, leur expliquant le royaume de Dieu, le règne messianique, et à partir de la loi de Moïse et des prophètes, il a essayé de les persuader au sujet de Jésus. ... Il a proclamé le règne messianique du Royaume de Dieu et a enseigné le Seigneur Jésus-Christ – en toute audace et sans entrave.

Paul a vécu à Rome pendant deux ans et a d'abord convoqué les dirigeants locaux des Juifs pour leur annoncer le règne messianique. Certains étaient convaincus, d'autres ne le croyaient pas. Puis il a continué à proclamer le règne messianique et à enseigner Jésus à tous ceux qui venaient à lui, cette fois principalement aux Gentils (verset 28). Dans chacun de ces sept versets des Actes, c'est la bonne nouvelle du règne messianique qui a été proclamée par Jésus, Philippe et Paul.

23. 1 Co 6:9-10 Ou ne savez-vous pas que les injustes n'hériteront pas du royaume messianique de Dieu ? Ne vous y trompez pas : ni les impudiques, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les hommes qui ont des relations sexuelles avec des hommes, ni les voleurs, ni les cupides, ni les ivrognes, ni les calomniateurs, ni les escrocs n'hériteront du royaume de Dieu, du règne messianique.

L'héritage du royaume messianique est un événement futur, une prise de possession de la royauté sous le règne du Christ. Les chrétiens sont déjà héritiers, mais ils n'hériteront pas du règne jusqu'au retour du Christ. Les malfaiteurs sont exclus de la monarchie messianique.

24. 1 Co 15:24-25 Puis la fin viendra, quand il remettra le royaume messianique à Dieu le Père après avoir détruit toute domination, autorité et pouvoir. Car il doit régner jusqu'à ce qu'il ait mis tous ses ennemis sous ses pieds.

La fin dont il est question ici est la fin de ce monde, de la planète Terre. La terre et le ciel fuiront devant la présence de Dieu et aucune place ne sera trouvée pour eux (Ap 20:11). Le nouveau ciel et la nouvelle terre que Jean a vus dans Apocalypse 21:1 sont mieux interprétés comme millénaires, avec la nouvelle Jérusalem descendant du ciel pour être la maison de Dieu et l'Église ressuscitée pendant cette période.

Le Christ et sa monarchie régneront sur la terre pendant 1000 ans, soumettant toute opposition, y compris tous les méchants, les malfaiteurs et le diable. Tu les as établis maîtres des œuvres de tes mains ; tu as tout mis sous leurs pieds (Ps 8 :6). Au jugement final, le dernier ennemi, la mort et Hadès seront anéantis, et Jésus remettra son pouvoir royal au Père, afin que Dieu soit souverain sur tout.

25. 1 Co 15:50 Je vous déclare, frères et sœurs, que la chair et le sang ne peuvent hériter du royaume messianique de Dieu, et que le périssable n'hérite pas de l'impérissable.

La chair et le sang, le corps humain normal, ne peuvent pas hériter du royaume de Dieu. On peut entrer dans la monarchie messianique (Jn 3:5), mais on ne peut hériter ou entrer dans le règne messianique qu'après la résurrection. C'est pourquoi Paul continue en parlant du mystère de la résurrection lorsqu'au son de la dernière trompette, tous les croyants seront changés. Les morts ressusciteront impérissables, et nous serons tous transformés et rencontrerons le Seigneur dans le ciel. Cela montre clairement que le règne messianique est futur ; il ne s'agit pas d'un état céleste, ni de l'Église, ni du règne de Dieu dans le cœur. Le retour du Christ et la résurrection des justes sont suivis du règne de 1000 ans (Ap 20). Christ doit régner jusqu'à ce qu'il ait mis tous ses ennemis sous ses pieds (1 Corinthiens 15 :25). Ce règne n'est pas dans le ciel, ni dans l'église, ni dans nos cœurs, c'est un règne politique sur terre, un règne théocratique sur les nations avec une verge de fer. L'Église ressuscitée entrera dans le royaume céleste comme Jésus l'a fait et régnera avec lui depuis la Nouvelle Jérusalem qui descend du ciel d'après Dieu sur la terre. Le corps de résurrection est spirituel et surnaturel ; il peut exister dans le royaume céleste et sur terre, comme Jésus l'a montré après sa résurrection. La Nouvelle Jérusalem existe actuellement dans le ciel et est la demeure des esprits des justes, y

compris les patriarches qui attendent avec impatience la ville qui a des fondations, dont l'architecte et le bâtisseur est Dieu (Hé 11 :10, 12 :22-23). . Pourquoi Jésus et les justes auraient-ils besoin de corps de résurrection, sinon pour vivre sur une terre millénaire ?

26. Ga 5:21 Je vous préviens, comme je l'ai déjà fait, que ceux qui vivent ainsi n'hériteront pas du royaume messianique de Dieu.

Comme nous l'avons déjà vu, les impies n'hériteront pas de la royauté et ne régneront pas avec Christ. La nouvelle naissance par le Saint-Esprit doit précéder la résurrection et la participation au règne messianique.

27. Eph 5:5 Car vous pouvez en être sûr ; Aucune personne immorale, impure ou avide – une telle personne est un idolâtre – n'a d'héritage dans le royaume du Christ et du règne messianique de Dieu qui vient de Dieu.

Les impies ne participeront pas au futur royaume du Messie qui a son origine en Dieu. Le règne messianique ne doit pas être confondu avec la séance actuelle du Christ à la droite de Dieu au ciel. Régner avec Christ sur terre est notre héritage, comme l'enseignent tous ces versets sur le royaume de Dieu.

28. Col 4:11 Ce sont les seuls Juifs parmi mes collaborateurs pour le royaume de Dieu, le royaume messianique.

Pendant son emprisonnement à Rome, Paul n'avait que trois collègues juifs, ce qui était décevant pour lui. Paul proclamait continuellement le royaume de Dieu, le royaume messianique qui était le but et le but de son œuvre. Tout son ministère consistait à amener les gens à entrer en relation avec Jésus, à les sauver de leur péché et à leur assurer un avenir glorieux dans le royaume messianique. le point culminant vers lequel se dirige toute l'œuvre chrétienne. Les âmes gagnées pour le Seigneur entreront dans leur gloire et y recevront leurs récompenses.

29. 1 Thess 2:12 Vous encourageant, vous réconfortant et vous exhortant à vivre une vie digne de Dieu, qui vous appelle dans son royaume, son règne et sa gloire.

Dieu appelle les hommes dans son royaume et sa gloire, la glorieuse royauté messianique qu'il établira pour son Fils à son retour sur terre. Jésus donne à celui qui est victorieux le droit de s'asseoir avec lui sur son trône, tout comme il était victorieux et s'est assis avec son Père sur son trône (Ap 3 :21). Dieu, dans sa grâce, nous appelle et nous invite à participer réellement au règne glorieux du Christ, non pas en tant que sujets, mais en tant que dirigeants.

30. 2 Thess 1:5 Tout cela est la preuve que le jugement de Dieu est juste, et par conséquent vous serez jugés dignes du royaume messianique de Dieu, pour lequel vous souffrez.

Les Thessaloniciens seront jugés dignes de participer au règne messianique en raison de leur persévérance et de leur foi face à la persécution. C'est la preuve que Dieu agit dans leur vie. Ils souffrent pour le royaume parce que la souffrance précède la gloire. Nous partageons les souffrances du Christ afin de pouvoir partager sa gloire (Rm 8:17). Si nous sommes morts avec lui, nous vivrons aussi avec lui ; si nous persévérons, nous régnerons aussi avec lui (2 Tm 2:11-12).

31. 2 Tm 4:1 En présence de Dieu et de Jésus-Christ, qui jugera les vivants et les morts, et en vue de son apparition et de son règne, je vous donne cet ordre :

Paul adresse à Timothée une charge solennelle basée sur les réalités futures ; le retour de Jésus pour juger les vivants et les morts et régner sur la terre. À son retour, Jésus jugera les morts en ressuscitant les justes pour régner avec lui et en envoyant les méchants à leur châtement, comme le montre la parabole des brebis et des boucs (Mt 25:31-46). Il jugera les vivants en rattrapant les justes pour qu'ils soient avec lui pour toujours (1 Th 4 :16-17) et en faisant la guerre aux nations rebelles, en les abattant et en dirigeant les survivants avec une verge de fer (Ap 19 :11- 16).

32. 2 Tm 4:18 Le Seigneur me délivrera de toute mauvaise action et me ramènera en toute sécurité dans son règne céleste.

En tant qu'enfant de Dieu, Paul est déjà entré dans la monarchie. Il sait que sa destination ultime est de régner avec Christ. Le mot céleste signifie quelque chose qui est au ciel ou qui en vient. Le règne du

Christ est céleste parce que son trône descendra du ciel (Ap 22:3) et il amènera Paul en toute sécurité dans la Nouvelle Jérusalem avec tous les saints.

33. Hé 1:8 Mais à propos du Fils, il dit : Ton trône, ô Dieu, durera aux siècles des siècles ; un sceptre de justice sera le sceptre de votre royaume.

L'auteur de l'épître aux Hébreux souligne la suprématie du Fils de Dieu sur les anges. La citation est tirée du Psaume 45, un psaume messianique qui attribue au roi à la fois l'humanité et la divinité. Son sceptre de justice ou de droiture caractérisera le règne qui durera pour toujours (aussi longtemps que la terre demeurera).

34. Hé 12:28 Par conséquent, puisque nous recevons un règne de royaume qui ne peut être ébranlé, soyons reconnaissants et adorons Dieu de manière acceptable avec révérence et crainte.

Recevoir le règne équivaut à en hériter. Les royaumes du monde s'effondrent et tombent, mais le règne messianique ne peut être ébranlé. Nous devrions remercier Dieu de nous avoir fait gouverner un monde qui sera stable et permanent sous le règne du Christ.

35. 2 Pi 1:11 Et vous recevrez un riche accueil dans le royaume éternel de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Les chrétiens entrent dans la monarchie lorsqu'ils naissent de nouveau, mais ils sont glorifiés à la résurrection lorsqu'ils entrent dans le règne millénaire. Même Daniel a prophétisé au sujet des saints qui hériteraient du royaume il y a plus de 2 570 ans : Alors la souveraineté, la puissance et la grandeur de tous les royaumes sous les cieux seront remises au peuple saint du Très-Haut. Son royaume sera un royaume éternel, et tous les dirigeants l'adoreront et lui obéiront (Dn 7:27).

36. Ap 11:15 Le septième ange sonna de la trompette, et il y eut des voix fortes dans le ciel qui disaient : Le royaume du monde est devenu le royaume du royaume de notre Seigneur et de son Messie, et il régnera pour les siècles des siècles. »

Le son de la septième trompette marque le point culminant du livre, lorsque le Seigneur et son régent, le Messie, prennent la souveraineté

du monde et règnent pour toujours. Tous les royaumes terrestres prendront fin comme prophétisé par Daniel (Dn 2 :44, 7 :14), et Jésus sera roi. Apocalypse 20 parle d'une période de mille ans pendant laquelle Satan sera lié et les nations ne seront plus trompées par lui. Les saints ressusciteront et régneront avec le Messie pendant cette période comme prêtres de Dieu et du Messie.

37. Ap 12:10 Alors j'entendis une voix forte dans le ciel dire : Maintenant sont venus le salut, la puissance et le règne du royaume de notre Dieu, et l'autorité de son Messie. Car l'accusateur de nos frères et sœurs, qui les accusait devant Dieu jour et nuit, a été renversé.

Satan n'a pas encore été lié. Ces paroles font suite à l'expulsion de Satan, le trompeur du monde entier, du ciel jusqu'à la terre, ainsi que de ses hordes démoniaques. Il a vaincu l'humanité dans le jardin d'Eden, mais il n'a pas pu vaincre Jésus lorsqu'il l'a tenté, et il ne pourra pas vaincre l'Église lorsqu'il les a tentés à suivre l'Antéchrist pendant la grande tribulation. Satan descendra sur terre avec une grande colère et cherchera à détruire Israël qui sera protégé pendant trois ans et demi, la dernière moitié de la période de tribulation. Satan fera alors la guerre à l'Église, mais cela entraînera sa défaite.

Il se tient au bord de la mer (Ap 12:17) et donne le pouvoir à l'Antéchrist de se lever et de faire la guerre à l'Église. Mais ils triompheront de lui par leur foi au sang de l'Agneau et par la parole de leur témoignage. Ils n'aimeront pas leur vie au point de reculer devant la mort, il y aura donc de nombreux martyrs. Ils refuseront d'adorer la bête et de porter son numéro sur leur corps, et ce faisant, ils mourront. En ne renonçant pas à leur foi en Jésus, ils vaincront le diable et retrouveront le droit de gouverner le monde comme Dieu l'avait initialement prévu.

Traduire « royaume de Dieu en anglais

C'est une triste réalité que la plupart des chrétiens ne comprennent pas la signification du royaume de Dieu. La raison derrière cela est claire. Même les disciples étaient inquiets. Ils demandèrent à Jésus : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? Jésus répondit : Il vous a été donné de

connaître les secrets du royaume des cieux, mais cela ne leur a pas été donné (Mt 13:10-11). Nous pouvons conclure que la compréhension du royaume de Dieu nécessite plus qu'un regard superficiel. Jésus a dit à ses disciples qu'ils étaient bénis parce que leurs yeux voyaient et leurs oreilles entendaient.

En traduisant cette phrase dans la langue Boko d'Afrique de l'Ouest, nous avons découvert qu'il n'y avait aucun moyen de la traduire par le royaume de Dieu. Leur mot pour royaume, comme en hébreu et en grec, signifie autorité pour gouverner, et il n'était pas possible de parler de la venue de l'autorité de Dieu, ou de personnes y entrant ou en héritant. L'équipe de traduction a déclaré que les musulmans, qui croient fermement en la souveraineté de Dieu, se moqueraient d'eux. Nous avons donc été forcés de traduire le royaume de Dieu par le royaume qui vient de Dieu, ce qui est d'ailleurs une traduction légitime du phrase. Le petit mot de exprime souvent la source plutôt que la possession. Dans la prière du Notre Père, la traduction de Boko est : que le royaume qui vient de toi se manifeste ». Et dans Jean 3:5 : Si une personne ne naît d'eau et de l'Esprit de Dieu, elle ne peut entrer dans le royaume qui vient de Dieu. »

Ce serait une grande amélioration si le royaume de Dieu était traduit par le royaume de Dieu, en interprétant le génitif de Dieu comme ablatif : de Dieu ». Il s'agit évidemment de la royauté et du règne du Messie, et non de la souveraineté de Dieu le Père. Dans Mt, Jésus est appelé quatre fois roi des Juifs, Fils de David neuf fois, Christ (Messie) quatorze fois, Fils de Dieu dix-sept fois et Fils de l'homme vingt-sept fois. En tout, soixante-sept références à lui comme étant le Messie juif attendu ! En revanche, on ne parle jamais de Dieu comme gouvernant directement la terre, sauf dans la personne de son Fils, son futur régent.

Les anglophones comprennent l'expression la bouilloire bout », mais dans d'autres langues, ils diraient que l'eau bout ou que l'eau dans la bouilloire bout. Lorsque la métonymie est peu susceptible d'être comprise, elle doit être notée en bas de page. Lorsque Jésus utilise les termes Fils de l'homme et royaume de Dieu de manière énigmatique pour éviter d'être arrêté, le sens doit être noté en bas de page. Repentez-vous, car le royaume de Dieu est proche aurait beaucoup plus de sens si les lecteurs pouvaient comprendre que cela signifie

Repentez-vous, car le Messie est proche ». De même, les lecteurs doivent être avertis que Jésus faisait référence à lui-même lorsqu'il parlait du Fils de l'homme. Qui est, dit-on, le Fils de l'homme ? (Mt 16 :13). Ce que Jésus a dit ne doit pas être modifié, mais le sens doit être clair.

« Entrer dans le royaume est une expression vague et ambiguë. Dans quoi entre-t-on exactement ? On pourrait penser que c'est comme entrer au Royaume-Uni, ce qui n'est pas le cas. Le sens premier de royaume est royauté », donc entrer ou hériter d'un royaume signifie entrer ou hériter de la base du pouvoir qu'est la monarchie. Comme les lecteurs modernes ne comprennent pas cela, c'est aux traducteurs de les aider. Les peuples tribaux dirigés par des chefs traditionnels comprennent, mais pas les personnes vivant dans des démocraties. Jésus a dit à Nicodème, dirigeant des Juifs et membre du Sanhédrin, que s'il ne naissait pas d'eau et d'Esprit, il ne pourrait pas entrer dans le royaume de Dieu. Il ne comprenait pas le concept de la nouvelle naissance, mais étant un juif dirigeant, il comprenait le rôle de la royauté.